

Er glänzte als Nana Mouskouri

Festkomitee Frechener Karneval nahm Ehrungen vor – Orden für Eddy Gatzweiler

Frechen. Auf einem Empfang des Festkomitees Frechener Karneval (FFK) gab es im Vorfeld der Prinzenproklamation auch einige Ehrungen und Auszeichnungen für verdiente und langjährige Karnevalisten.

1965, vor 60 Jahren, saß Eddy Gatzweiler als Frechener Karnevalsprinz auf dem närrischen Thron in der Klüttenstadt. Festkomitee-Präsident Ralf Inden erinnerte in launigen Worten an die Sessionen in der damaligen Zeit und überreichte ihm den aktuellen Sessionsorden des Festkomitees. Unvergessen bleiben vor allem für die älteren Frechener die Auftritte Eddy Gatzweilers beim Ex-Prinzen-Ballett. Hier verkörperte er vor allem bekannte Schlagersängerinnen wie Liza Minelli oder Nana Mouskouri.

Außerdem wurden für ihr langjähriges Engagement im Vorstand des Festkomitees Werner Moers und posthum der 2023 verstorbene stellvertretende FFK-Präsident

Wilfried Pfeifer zu Ehrenmitgliedern des Frechener Festkomitees ernannt.

Werner Moers, dessen karnevalistische Karriere bei Blau-Gold-Bachem begann, wechselte später zur Stadtgarde Grün-Weiß, wo er sich bis zum Präsidenten „hocharbeitete“. 1991 wurde er als Geschäftsführer ins Festkomitee gewählt. Seit 2008 war er einer der beiden Vize-Präsidenten des FFK. Wilfried Pfeifer, Frechens Prinz in der Session 2004, war seit 2008 bis zu seinem Tode im Festkomitee als Vize-Präsident engagiert.

Adjutant ist Ehrenmitglied

Den Titel des Ehrenmitglieds im Festkomitee trägt nun Prinzenadjutant Christian Simons, der über viele Jahre aktiv als Wachführer die Leitung der Frechener Prinzenwache innehatte. Eigentlich wollte er in dieser Session kürzertreten, wurde aber von Prinz Thomas I. zum Adjutanten in dessen Team geholt. (mrz)



Vor 60 Jahren war Eddy Gatzweiler (r.) Frechener Prinz. Festkomitee-Präsident Ralf Inden zeichnete ihn aus.

Foto: Wolfgang Mrziglod